
 

 

 

【 役員会ご報告 】～11 月 10 日：第 7 回目のご報告です。 

◕主に餅つき祭り、雪灯りについての意見交換を行いました。昨年を参考に本年度も同様に実施する

こととし、特に子供さんに楽しんで貰えることと、お父さんお母さん達の交流の場となるようなものを目

指し取り組むこととなりました。 

◕環境衛生部からゴミステーション不正利用の状況についての報告・問題提起があり今後対応策を検

討することとしました。 

◕役員改選に関連して次年度の役員構成案などについての提案と内容確認。 

 

【 “餅つき祭り”についてのお知らせ 】～「餅つき祭り」実行委員会より 

◕本年も下記の通り“餅つき祭り”を開催いたします。 

日本の伝統文化である“餅つき”の伝承と町内会会員皆様の“新たな交流の場”作りを目指してのイ

ベントです。ゴミステーションにもご案内しておりますが詳細はチラシ回覧でご覧ください。 

ホームページでもご覧いただけます 

 

＜  記  ＞ 

◕日  時 ： １２月１５日（日曜日） 10：00～13：00  

◕会  場 ： カームビラホール全館 

◕餅 つ き ： １２ｋｇを６回に分けてつきます 

＊子供さんには餅つき、まる餅作り、あんころ餅つくりを 

体験していただきます 

◕メニュー ：回覧 チラシ参照 

・雑煮・お汁粉・すりごま・あんこ・しょう油その他、お好みで持ち込みも自由です。 

◕是非和室で“つきたて餅”をお楽しみください（ホール内で召し上がっていただきます） 

※保健安全管理上持ち帰りについては厳禁とさせていただいてます。 

※飲食は餅がなくなり次第終了とし順次後片付けさせていただきます。 

 

◕餅つき個人参加について 

町内会分終了後に個人の分として餅つきを楽しんでいただきます。 

＊原則 2ｋｇ以上 3ｋｇ以下１臼でお願いします。 

＊事前に申し込みいただき準備内容スケジュール等打ち合わせいたします。 

＊合いの手などお手伝い等も事前に打ち合わせさせていただきます。 

 

◕子供遊びコーナー：子供さん達には餅つきの前後、食後の前後を集会室で 

思う存分遊んでいただく場所を用意させていただきます。 

◕サポーター募集しています(男性、女性数名) 

 

◕問合せ先：餅つき祭り実行委員会    総   務   部 岩 田 090-7647-4133 

子供女性部 石 塚 0126-26-4997 
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【 “幌向駅歩道橋通路の清掃”のご報告と御礼 】～子供女性部 
◕１１月１０日地区協・女性部主催の『幌向駅歩道橋の階段および通路の清掃』にボランティア参加し

て頂いた皆様ありがとうございました。お陰様で皆さんに気持ち良く駅舎を利用していただくことが出

来ます。次回は来春となりますが、また一緒に協力しながら歩道橋の美化に取り組みできればうれし

く思います。 

これからまた雪の季節となりますが皆さん元気に乗り越えましょう！！ 

 

【 自主排雪日程のお知らせ 】 

◕次の通り自主排雪日程が決まりましたのでお知らせします。 

第１回目 ～ 1 月１２日（日）・１３日（月）・１４日（火）の３日間 

第２回目 ～ 2 月１０日（月）・１１日（火）・１２日（水）の３日間 

※３回目実施については状況により日程を含め要否を判断する。 

◕なおエリア別の作業工程・臨時駐車場については来月お知らせします。 

基本１回３日間の予定ですが昨年の様に積雪量によっては２日目で終了するなどの状況も考

えられます。予定を変更する場合臨時回覧等でお知らせする予定ですのでご協力のほどよろ

しくお願いします。またホームページでも発信いたしますのでご利用ください。 

 

【 ゴミステーションの利用について 】～環境衛生部 

◕１０月末頃よりゴミステーションについて著しくルールを無視したゴミの投げ入れが数回

確認されました。ネコの物とみられる糞、分別されず指定外の袋に入れられた生活ゴミ（燃

えるゴミ、飲料用の缶類、ペットボトル等）、蛍光管、ブラインドカーテン、引越し用のダ

ンボールやビニール袋等々他の利用者へかかる迷惑を全く考えずに行われた結果と考えてお

ります。詳細は回覧にてお知らせいたしますがどうか今一度ルールを確認いただきゴミステ

ーションを利用していただく様お願いいたします。 

 

＊カームビラサロンのお知らせ ～ １２月はお休みです。 

＊リサイクル回収金のご報告 

◎１０月入金分: \19,842 累計¥198,858 です。ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫ ～ 

今年も残すところ１ヶ月、年内の町内会行事も餅つき祭りだけですがクリスマス・年末年始を思うと

文字通り大忙しの師走となりそうです。これからまた雪との闘いも始まります。毎年思うことですが少し

でも雪をそして冬を楽しむ方法が無いか考えています。また２年の役員任期も迫り次年度役員の選

考をこれから本格的に進めていくことになります。是非少しでもいいので町内会活動に関心を持って

いただき、一人一人が自分の出来る範囲でご協力いただければと考えております。 
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